



IG-Statement zum BaFin-Entscheid: Aufhebung der Nachschusspflicht bei CFDs

Wir begrüßen den Entschluss der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht zur künftigen Regulierung. Der BaFin-Entscheid, die Nachschusspflicht bei CFDs abzuschaffen, entspricht in vollem Umfang unseren bereits etablierten ‚Limited Risk Accounts‘. Dieses Kontomodell garantiert jedem Kunden, nicht mehr als das auf dem Konto hinterlegte Kapital verlieren zu können: eine potentielle Nachschusspflicht ist dadurch ausgeschlossen. Die Umstellung anderweitiger Konten auf besagtes, regelkonformes Account-Modell wird bis August vollzogen sein. Auch in Zukunft werden unsere Handelspartner damit sämtliche Vorzüge IG’s sowie unserer Plattform ohne Abstriche in Anspruch nehmen können – mit einem signifikanten Plus für CFD-Trader: ein Nachschusssrisiko besteht zukünftig nicht mehr.